



PRESSEMITTEILUNG

Nr.197/GP

25.07.2014

**TERMINHINWEIS - Huml startet Telefon-Hotline zu Crystal Meth -
Pressekonferenz mit Bayerns Gesundheitsministerin und der Bundes-
Drogenbeauftragten Marlene Mortler**

Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml startet kommende Woche eine neue Telefon-Hotline zu Crystal Meth. Damit verstärkt Huml in Bayern das Vorgehen gegen diese gefährliche Droge. Über das neue Beratungsangebot informieren Ministerin Huml und die **Drogenbeauftragte der Bundesregierung, Marlene Mortler**, bei einer Pressekonferenz

**am Mittwoch, 30. Juli, 11:45 Uhr,
Klinik und Poliklinik für Psychiatrie und Psychotherapie
der Universität Regensburg, Neurologie Haus 22,
Raum 1.27a - Großer Konferenzraum,
Universitätsstr. 84, 93053 Regensburg.**

Dabei sind außerdem:

- **Franz Löffler**, Bezirkstagspräsident der Oberpfalz
- **Prof. Dr. med. Norbert Wodarz**, Klinik und Poliklinik für Psychiatrie und Psychotherapie der Universität Regensburg, 1. Vorsitzender der Bayerischen Akademie für Sucht- und Gesundheitsfragen (BAS), München
- **Jörg Beyser**, Kriminaldirektor im Bayerischen Landeskriminalamt
- **Dr. med. Roland Härtel-Petri**, Suchtmediziner und Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie in Bayreuth
- **Marion Hoffmann-Plank**, Geschäftsführung DrugStop Drogenhilfe Regensburg e.V.
- **Eine frühere Crystal-Meth-Konsumentin (von ihr sind keine Bild- oder Filmaufnahmen möglich)**

Träger der neuen Telefon-Hotline zu Crystal Meth ist der Verein "DrugStop Drogenhilfe" in Regensburg. Das Bayerische Gesundheitsministerium fördert dieses Beratungsangebot mit 60.000 Euro im Jahr.

Die Pressekonferenz findet im Rahmen der Fachtagung "Neue Psychoaktive Substanzen: von Crystal zu Spice, Badesalzen & Co." statt. Der Kongress, den das Bayerische Gesundheitsministerium mit 20.000 Euro fördert, wird von der Bayerischen Akademie für Sucht- und Gesundheitsfragen organisiert. Bayerns



Gesundheitsministerin Huml wird dort gegen 10:00 Uhr ein Grußwort sprechen.

Weitere Informationen und das vollständige Programm der Fachtagung finden Sie im Internet unter:

https://www.stmgp.bayern.de/aufklaerung_vorbeugung/giba/projekte/crystal_meth.htm

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/9214-2499 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.